

El Engaño Final de Satanás

Día 7—Fiesta de Tabernáculos

Un evento que sucede mientras los mil años van llegando a su final, y “todas las naciones sabrán que Yo soy el Señor Dios”

Fred R. Coulter—9 de octubre, 2020

www.laVerdaddeDios.org

¡Saludos, hermanos! ¡Bienvenidos al día 7 de la Fiesta de Tabernáculos!

La Fiesta de Tabernáculos, como sabemos, es de siete días (Levítico 23). Sabemos que ilustra el gobierno de mil años de Cristo y los santos en la tierra. Veamos como el principio y el final están conectados para llevar a cabo el plan de Dios para toda la humanidad.

Es muy interesante, porque justo como la Fiesta de Tabernáculos tiene un comienzo, también tiene un final. E igualmente Justo como toda la humanidad tuvo un comienzo, también tiene un final, pero ese final no viene hasta el octavo día, el cual es mañana.

Cuando vamos a Apocalipsis 1 encontramos esto acerca de Cristo, declarando Quien es Él y lo que está haciendo.

Esto es Lo más importante en los primeros versos de Apocalipsis 1 , y muchas veces que llegamos a un libro nos olvidamos de la primera parte. Sin embargo, la primera parte es realmente la más importante.

Apocalipsis 1:1: “*La revelación de Jesucristo, la cual Dios le dio a Él...*” *así que, el libro de Apocalipsis es directamente de Dios el Padre, ¡aquí lo dice!*

Continúa el verso 1 “...para mostrar a Sus siervos...” . o sea *A todos nosotros*; todos somos siervos de Dios, ya sea que hagamos cosas en el ministerio o no. Todos somos siervos de Dios para hacer Su voluntad.

Continúa el verso 1 “...las cosas que *están* ordenadas a suceder **prontamente**...” (verso 1). Sabemos que *Un día para Dios son como mil años, ¡y mil años son como un día!* Así que, en el plano de las cosas en el plan de Dios, se cumplirá en poco tiempo, obviamente todo lo que está en el libro de Apocalipsis.

Continúa en el verso 1 “...y Él *la* hizo conocida, habiéndola enviado por Su ángel a Su siervo Juan; versículo 2 Quien dio testimonio *de* la Palabra de Dios y el testimonio de Jesucristo, y todas las cosas *que* él vio”.

Verso 3: “**Bendito es el que lee, y aquellos que oyen las palabras de esta profecía y quienes guardan las cosas que están escritas en ella**; porque el tiempo *está* a la mano.”

Aquí en el versículo 3 hay una promesa, una bendición. Entendamos que el libro de Apocalipsis tiene algunas partes fáciles de entender, pero también tiene algunas cosas muy difíciles de entender. Sabemos y hemos encontrado que la clave para entender el libro de apocalipsis es:

- El Sábado
- La Pascua
- Las Fiestas y los Días Santos *¡De Dios!*

¡Estos nos dicen lo que Dios está haciendo!

¡El tiempo a la mano en realidad empezó ahí! Como dice el verso 3 ¿Qué es lo primero que encontramos en Apocalipsis? *Las siete iglesias, ¡lo cual proyecta a las iglesias a través de la historia hasta el retorno de Jesucristo!* Empieza ahí.

Verso 4: “Juan a las siete iglesias que *están* en Asia: Gracia y paz sean a ustedes de Quien es, y Quien era, y Quien *debe* venir...” *¡De Jesucristo Mismo!* De Dios el Padre y Jesucristo, este es el mensaje más importante para los tiempos del fin.

“...y de los siete espíritus que están delante de Su trono; y de Jesucristo, el Testigo fiel, el Primogénito de los muertos, y el Gobernador de los reyes de la tierra... [Todos los reyes en la tierra a través del tiempo (libro de Daniel)]...A Él, quien nos amó y lavó de nuestros pecados en Su propia sangre” (versos 4-5). *Ahora da todo el propósito:*

- De por qué estamos aquí
- Para todos aquellos que han sido llamados a la Iglesia
- De nuestra conversión
- De todo lo que hacemos

El resultado final lo encontramos aquí, verso 6: “Y **nos ha hecho reyes y sacerdotes para Dios y Su Padre...**”

También sabemos de lo que encontramos en otros lados, que hay lo que llamamos gobernadores, administradores para que los santos resucitados sirvan en el Reino de Dios para servirle a la humanidad por mil años, como está representado por la Fiesta de Tabernáculos.

“...a Él *sea* la gloria y la soberanía en las eras de eternidad. Amén” (verso 6).

Eso es interesante, porque muchas veces una profecía es dada como algo que ya ha sido completado. Esto es lo que se llama *futuro perfecto*. Aun no somos reyes y sacerdotes, *¡pero lo seremos!*

Verso 7: “He aquí, Él viene con las nubes, y todo ojo lo verá, y aquellos que lo traspasaron; y todas las tribus de la tierra gemirán por causa de Él. Aun así, Amén.”

Dios quiere que lo sepamos, así como Él nos ha dicho que Él ha tenido el plan del Evangelio *¡antes de las eras del tiempo!* Esto también encaja con eso:

Verso 8: “‘Yo soy el Alfa y el Omega, *el* Principio y *el* Fin,’ dice el Señor, ‘Quien es, y Quien era, y Quien *debe* venir—el Todopoderoso.’”

Es importante que entendamos esto: *Dios es Quien va a hacer que todo funcione, ¡de acuerdo a Su voluntad!* Sin embargo, todos tenemos libre albedrío como ya lo hemos visto. De igual forma, durante el Milenio ellos tendrán libre albedrío. Dios nunca quitará eso.

Verso 11: “Diciendo, ‘Yo soy el Alfa y el Omega, el Primero y el Ultimo’; y, ‘Lo que ves... [Entonces, lo primero que le dice a Juan es]... **escribe en un libro**...”

Todo lo que Dios quiere que sepamos en esta era y en la era venidera del futuro, *¡Él lo ha escrito!* ¡De esa forma podemos aprender!

- Ya hemos empezado en el principio y ¿A dónde va el principio? *¡Directamente a Génesis!*
- ¿A dónde lleva el final? *¡Claramente al final de esta era de la tierra y los seres humanos!*

Eso es asombroso de entender, y hermanos ¡Dios nos ha dado ese entendimiento!

Apocalipsis 20 es hacia el final; aun no estamos ahí, pero nos estamos acercando. Sabemos que **lo primero que se hizo para salvar el mundo**—y esto es algo muy importante que aprendemos en el Día de Expiación—*es que ¡mientras Satanás el diablo esté presente, siempre habrá pecado!*

Incluso durante el Milenio, a causa de la naturaleza humana, habrá pecado, pero no tan gravoso como era bajo Satanás el diablo. Satanás es quien causa guerra tras guerra, el odio la perversidad y todo ese tipo de cosas. Bueno, después del Milenio habrá pecado humano, pero no será al grado que tenemos ahora en el mundo. Así que, Satanás fue atado y echado al abismo.

Apocalipsis 20:3: “Luego lo echó en el abismo, y lo encerró, y selló *el abismo* sobre él, para que no pudiera engañar más a las naciones **hasta que los mil años fueran cumplidos...**” *Eso es lo que ilustra este día: ¡los mil años llegando a su final!*

Así que, hay un principio y un final con la Fiesta de Tabernáculos y los mil años.

Verso 4: “Y vi tronos; y *a* los que se sentaron sobre ellos, y juicio les fue dado; y *vi* las almas de aquellos que habían sido decapitados por el testimonio de Jesús, y por la Palabra de Dios, y aquellos que no adoraron *a* la bestia, o su imagen, y no recibieron la marca en sus frentes o en sus manos; y vivieron y reinaron con Cristo mil años.”

Así que, sucede la primera resurrección, todo toma lugar en el Mar de Vidrio en el cielo, que es necesario para que nosotros tomemos dominio sobre el mundo. Bajamos a la tierra con Cristo y Cristo establece todo el gobierno de Dios. Pero ¡Satanás tiene que ser removido *primero!*

Recuerden que al final del Milenio tomará lugar un evento que será fantástico ¡sin duda! *¡Veremos eso más adelante!*

Esta es una pista de lo que se trata mañana, ¡porque el octavo día está atado al séptimo día! Cuando hay un final, hay un nuevo comienzo.

Verso 5: “(Pero el resto de los muertos no vivieron de nuevo *hasta que los mil años fueron completados.*) ...” *Repasaremos eso mañana (Último Gran Día).*

Continua verso 5 “...Esta *es* la primera resurrección... [Esto es a lo que queremos llegar]... Bendito y santo es aquel que tiene parte en la primera resurrección;

sobre este la segunda muerte no tiene poder... [Analizaremos eso mañana]...Sino *que* serán sacerdotes de Dios y de Cristo, y reinarán con Él mil años” (versos 5-6).

Verso 7: “Entonces cuando los mil años hayan sido completados, Satanás será liberado de su prisión.” *¡Volveremos a eso más tarde y veremos porque él es liberado de su prisión!*

Volvamos y repasemos algunas cosas que toman lugar cuando comienza el Milenio y durante el Milenio.

También encontramos esta frase en el Antiguo Testamento y un poco en el Nuevo Testamento, pero un poco más en el Antiguo Testamento: *¡y será en los últimos días!* La frase de *los últimos días* es usada una y otra vez.

Miqueas 4:1: “Pero será en los últimos días *que* la montaña de la casa del SEÑOR será establecida...” **Montaña** significa *¡el gobierno de Dios!* ¡Esa será la mayor autoridad!

“...en la cima de las montañas... [Más alta que el resto de las naciones]...y será exaltada sobre los montes; y *la* gente fluirá a ella” (verso 1). *Habrá constantemente:*

- Personas viniendo/santos viniendo
- Personas yendo/santos yendo

Y el gran tabernáculo que estará ahí con fuego en la noche y nube de día que cubre todo Jerusalén y el Monte de los Olivos; *¡Eso será algo asombroso!* ¿Por qué están subiendo? *Nos dice:*

Verso 2: “Y muchas naciones vendrán y dirán, **‘Vengan y subamos a la montaña del SEÑOR, y a la casa del Dios de Jacob. Y Él nos enseñará Sus caminos, y caminaremos en Sus senderos’**...”

Eso es lo que seremos: ¡maestros, sacerdotes y reyes! ¡Vamos a enseñar! Ellos van a venir y decir, ‘Señor, ¿Qué debo hacer?’ *Él va a decir:*

Esto es lo que van a hacer; estas son las reglas que estarán sobre ustedes de ahora en adelante.

Todo va a funcionar. Sin embargo, algunos no querrán hacer eso, y lo veremos en un momento.

La razón por la que andan en el camino de Dios es: “...porque la ley saldrá de Zión, y la Palabra del SEÑOR de Jerusalén. Y Él juzgará entre mucha gente y reprenderá naciones fuertes lejanas...” (versos 2-3).

Sabemos que los dos capítulos en Ezequiel 38-39 son la conquista de Dios sobre Gog y Magog, el príncipe Tubal y Mesac, y todas aquellas naciones que están en el norte y hasta el este, hasta China. No van a querer venir por voluntad ni disposición propia a Jerusalén. Después de los primeros siete años del Milenio—Ezequiel 38—vendrán y atacarán a todos los hijos de Israel ahora en la tierra en la cual Dios los ha restaurado. Pero Dios los va a destruir con una guerra relámpago. Lo dice una y otra

vez, cuando Dios haya hecho esto entonces todas las naciones sabrán que Dios *¡es Dios!*

Así que, parte de eso es reprender a las naciones que están lejos. Esto es lo que va a suceder.

“...y ellos batirán sus espadas en rejas de arado...” Miquea 4:3(verso 3). Piensen en *¡Cuánto dinero, energía y todo lo que se va en la guerra y en la protección!* ¡Piensen en eso!

En el Milenio, cuando todo esté establecido, habrá diezmos y ofrendas que serán requeridas. No será necesario nada de dinero para respaldar un ejército. Aquí en Estados Unidos eso ahorraría como tres cuartos de trillón de dólares por año. *¡Piensen en lo que se puede hacer con dinero como ese en varias comunidades!*

¡Eso es solamente al año! Además, no será necesario tener la fuerza policiaca como la tenemos en la actualidad, porque las personas estarán guardando las leyes y mandamientos de Dios y nos aseguraremos de que lo hagan, lo cual significa que estarán guardando los Diez Mandamientos.

Durante todo el Milenio, estarán adorando al verdadero Dios, no habrá ídolos, ni tomarán el nombre de Dios en vano y el Sábado será el enfoque de todo, en conjunto con la Pascua y los Días Santos.

Piensen en todo el dinero que se ahorrará, porque no habrá necesidad de la fuerza policiaca ni de las prisiones. ¡Será un mundo increíble! En realidad, si se analiza bien, eso es lo que todo ser humano anhela. Pero con la naturaleza humana que tenemos y con Satanás gobernando el mundo ahora, no es posible que eso suceda.

“...y sus lanzas en ganchos de poda. Nación no levantará espada contra nación, ni ellos aprenderán más *la guerra*” (miqueas 4 verso 3). *¡No más aprendizaje de guerra!*

Cuando miramos cualquier cosa que tiene que ver con la historia de la humanidad, no es nada más que guerra tras guerra y ¡pelea tras pelea! *¡Todo eso será eliminado!*

Miqueas 4 Verso 4 y 5 : “Sino se sentarán cada uno bajo su *propia* vid y bajo su *propio* árbol de higos; y nadie los hará temer; porque la boca del SEÑOR de *los* ejércitos ha hablado, porque toda la gente **caminará, cada uno en el nombre de su dios...** [Refiriéndose a nosotros, porque seremos los hijos e hijas de Dios]...y **caminaremos en el nombre del SEÑOR nuestro Dios por siempre**” — *¡Todos juntos!*

Veamos lo grandioso que será eso, porque necesitamos entenderlo. Nunca se ha hecho en la historia del mundo. Solo hubo una vez en toda la historia del mundo en que hubo un poco de paz parecido a cómo será en el Milenio. No duró mucho, ¡porque Salomón y el pueblo pecaron! Nunca ha habido verdadera paz en esta tierra, *¡y no la habrá hasta que Cristo regrese y los santos sean resucitados!*

Esto es lo que le sucederá a Israel y a cada nación que llegue a estar bajo la jurisdicción, y todas lo harán, ya sea voluntariamente o no. Recuerden que Zacarías 14

dice que, si no guardan la Fiesta de Tabernáculos, si viven en Egipto donde no tienen lluvia, entonces vendrá la plaga. Eso tendrá que suceder una o dos veces hasta que lo entiendan. En otras áreas donde necesitan lluvia, si no vienen y guardan la Fiesta de Tabernáculos, no va a llover.

Isaías 58:8: “Entonces tu luz saldrá como el alba, y tu salud brotará rápidamente...”

Otro factor durante el Milenio, es que no necesitaremos todas las cosas médicas que tenemos en la actualidad. ¿No será bueno eso? Miren cuánto dinero gastan las personas en todas las medicinas, cirugías, procedimientos médicos y demás. Todos los hospitales cuestan mucho para operar, así como los centros de investigación. **Todo eso es la penalidad por dejar a Dios, ¡empezando con el jardín del Edén!**

Continúa Isaías 58:8“...y tu justicia irá delante de ti; la gloria del SEÑOR será tu retaguardia” (verso 8)— *¡Porque todos nosotros como hijos e hijas de Dios estaremos guiando el camino para que esto se haga!* Todos estaremos siguiendo a Jesucristo y a Dios el Padre.

Verso 9: “Entonces llamarás, y el SEÑOR responderá; gritarás, y Él dirá, ‘Aquí estoy.’... [Eso será a través de nosotros]...**Si**... condicional [Hay condiciones; tenemos que cambiar nuestro comportamiento]...quitas el yugo de entre ti, el señalar del dedo, y hablar malicia; y **si** extiendes tu alma al hambriento, y satisfaces al alma afligida...” (versos 9-10).

Claro que al principio será de esa manera, pero después no lo será.

“...entonces tu luz se levantará en la oscuridad, y tu penumbra será como el mediodía. Y el SEÑOR siempre te guiará y satisfecerá tu alma en lugares secos, y hará tus huesos gordos...” (versos 10-11).

Eso no significa que en realidad estará gordo, sino significa que el tuétano, el cual es grasa; de los huesos, lo cual es sangre y la vida física está en la sangre, siempre estará sana. ¡La enfermedad será algo muy raro!

“...y serás como un jardín regado, y como un arroyo de agua cuyas aguas no faltan. Y aquellos que vienen de **ti construirán las ruinas viejas**...” (versos 11-12).

Tendremos un boom en la construcción ¡que será inigualable en la historia del mundo entero!

“...levantarás los fundamentos de muchas generaciones; y serás llamado, **El Reparador de la Brecha**... [El pecado de Adán y Eva]...**El Restaurador de Caminos para habitar**” (verso 12)— *¡La Palabra de Dios!*

Podemos estar seguros de que se expandirá durante el Milenio, ¡sin duda! Después habla sobre el Sábado. Esto muestra la importancia del Sábado. ¿Qué hará eso por las personas?

Verso 13: “**Si**...” — *¡Sigue siendo condicional!*

- **SI** amarán a Dios

- **SI** elegirán Sus caminos
- **SI** harán lo que es correcto
- **Entonces** esto y aquello sucederá

“...alejás tu pie del Sábado, *de* hacer tus propios deseos en Mi día santo, y llamas el Sábado una delicia, el santo del SEÑOR, honorable; y lo honras a Él, no haciendo tus propios caminos, ni buscando tus propios deseos, ni hablando *tus propias* palabras, **entonces**... [Claro que nosotros nos estaremos asegurando de que lo estén haciendo]... **te deleitarás en el SEÑOR**...” (versos 13-14).

¡Muy pocas personas en la actualidad se deleitan en Dios! Sí, nosotros en la Iglesia de Dios sabemos cómo deleitarnos en Dios y en todo lo que Él hace. Sabiendo que en Él vivimos, nos movemos y tenemos nuestro ser y todo acerca de nosotros, y lo que Dios quiere que hagamos.

“...y Yo haré que montes sobre los lugares altos de la tierra, y te alimentes con la herencia de Jacob tu padre, **porque la boca del SEÑOR lo ha hablado**” (verso 14)— *¡Significando que está prácticamente hecho incluso antes de haber empezado!*

¿No es interesante cuantas de estas profecías del Milenio están en el Antiguo Testamento? ¿Por qué? *¡Porque esto trata con el aspecto físico de la vida humana!* Mientras que, el Nuevo Testamento trata con el aspecto espiritual de la vida física cuando ya le pertenece a Dios, y cómo será el futuro en la resurrección.

Aunque tenemos todo esto, piensen en las cosas que sucederán y lo grandiosas que serán.

Jeremías 30:8-12: “Porque será en aquel día,’ dice el SEÑOR de los ejércitos, ‘Yo romperé su yugo de su cuello y romperé sus cadenas. Y extraños no más lo harán esclavo.’”

Eso está hablando de Jacob y de cómo ¡Dios va a levantar todas esas cosas que los han agobiado!

Verso 9: “Sino servirán al SEÑOR su Dios... [No a los gobiernos en la tierra]...y David su rey, a quien Yo levantaré para ellos”— *¡Mostrando la resurrección de David para ser rey sobre todo Israel! ¡Y cada uno de los 12 apóstoles como jueces sobre las 12 tribus!*

Verso 10: “Y tú, Oh Mi siervo Jacob, no temas,’ dice el SEÑOR. ‘No estés aterrorizado, Oh Israel. Porque he aquí, Yo te salvaré desde lejos, y tu simiente de la tierra de su cautividad. Y Jacob regresará, y estará en descanso...’” *Eso es lo que ilustra la Fiesta de Tabernáculos, ¡el descanso de Dios!* Y será glorioso, como Él dice.

“...y estará tranquilo, y ninguno *lo* hará temer. Porque Yo *estoy* contigo,’ dice el SEÑOR, ‘para salvarte. Aunque acabe por completo con todas las naciones donde te he esparcido, no te acabaré por completo; pero te corregiré con medida, y no te destruiré del todo.’ Porque así dice el SEÑOR, ‘Tu magulladura es incurable, y tu herida *es* grave’” (versos 10-12).

En otras palabras, ***si no vienen a Dios, ¡no hay ayuda de ahí!***

Jeremías 32:38-39: “Y ellos serán Mi pueblo, y Yo seré su Dios. Y les daré un corazón y un camino...” (versos 38-39).

Como vimos anteriormente, Dios les dará un corazón de carne, en lugar de un corazón carnal de desobediencia.

“...para que ellos puedan temerme por siempre, para su bien y para el bien de sus hijos después de ellos. Y haré un pacto eterno con ellos que no Me apartaré de ellos, para hacerles bien. Sino que pondré Mi temor en sus corazones, para que no se aparten de Mí. Sí, Me regocijaré por ellos para hacerles bien...” (versos 39-41).

Esto es lo que Dios quiere, pero la verdad del asunto es que no puede ser de esta manera hasta que seamos resucitados de los muertos al retorno de Cristo. Aprendemos lo que necesitamos aprender para gobernar y enseñarles a las personas. No gobernaremos sobre ellos duramente; tendremos cualquier poder que necesitemos como sea necesario, pero les ayudaremos, los amaremos y los volveremos a Dios.

“...y verdaderamente los plantaré en esta tierra con todo Mi corazón y Mi alma entera.’ Porque así dice el Señor, ‘Como he traído todo este gran mal sobre este pueblo... [Va a ser bueno]... **así traeré sobre ellos todo el bien que les he prometido**” (versos 41-42).

Jeremías 33:6-9: “He aquí, Yo le traeré salud y sanidad, y los sanaré y les mostraré **las riquezas de la paz y la verdad.**”

El hecho es que, si usted no tiene paz y Verdad con Dios, cualquier riqueza que tenga no le harán mucho bien.

Verso 7: “Y causaré el *regreso de* la cautividad de Judá y el *regreso de* la cautividad de Israel, y los construiré, como al principio. Y los limpiaré de toda su iniquidad con la cual han pecado contra Mí; y perdonaré todas sus iniquidades con las cuales han pecado, y con las cuales han transgredido contra Mí. Y será para Mí un nombre de gozo, de alabanza y un honor delante de todas las naciones de la tierra...” (versos 7-9).

Así es como van a venir y dirán, ‘Subamos a la casa del Señor en Jerusalén y aprendamos de Sus caminos. Lo entenderemos.’

“...las cuales oirán de todo el bien que yo les hago. Y temerán y temblarán por toda la bondad y por toda la paz que Yo traigo a ella” (verso 9). *¡Algo asombroso! Es magnífico, ¿No es así?*

Necesitamos repasar Isaías 65 y entender cómo va a operar la vida durante el Milenio. Esto se aplica al Milenio y ¡también se aplica al Último Gran Día y a lo que conocemos como la *segunda resurrección!*

Isaías 65:17-20: “Porque he aquí, Yo creo cielos nuevos y una tierra nueva...” *Piensen como va a estar todo arruinado con el retorno de Cristo, ¡y todas las peleas de las naciones!*

“...Y las cosas antiguas no serán recordadas, ni vendrán a la mente. Pero estén contentos y regocíjense para siempre *en* lo que he creado; porque he aquí, Yo creo a

Jerusalén un regocijo, y a su gente un gozo. Me regocijaré en Jerusalén, y Me alegraré en Mi pueblo...” (versos 17-19).

Piensen en esto: *¡Todos aquellos que vivan en Jerusalén serán los hijos e hijas de Dios!* No habrá personas carnales viviendo en Jerusalén. Esa es la sede de Dios y todo para el mundo entero está saliendo de ahí.

Verso 20: “No habrá niño que viva solo unos pocos días, ni hombre viejo que no haya llenado sus días...”

De aquí es de donde obtenemos que durante el Milenio van a vivir 100 años; el niño con plenitud de días, el adulto con plenitud de días, pero noten al pecador, porque aún habrá pecadores.

¿Por qué? *¡Porque Dios no va a quitar el libre albedrío!* Él no quiere robots. Él quiere a aquellos que lo aman con todo su corazón, mente, alma y ser. Él quiere a aquellos que van a guardar Sus mandamientos y harán lo que es correcto.

Pero si ellos se niegan, entonces tendrán que arrepentirse o ser removidos. Veremos algo que al final del Milenio será algo increíble *¡acerca de aquellos que no acepten el camino de Dios!*

“...**pero el pecador que tenga cien años será maldito**” (verso 20)—significa que ya ha tenido su oportunidad y no la aprovechó. Decidió irse por su propio camino, vivir en sus pecados y *ahora*—ya que no se ha arrepentido— *¡es removido!*

- Así como hizo Dios con Caín después que mató a Abel
- Así como hizo Dios con los hijos de Israel cuando pecaron

Eso va a suceder.

También pienso que la primera vez que se retire a alguien, será llevado a un Centro de Arrepentimiento donde

- Puedan ser ayudados
- Puedan estudiar la Palabra de Dios
- Puedan tener tiempo para el ayuno y la oración
- Puedan decidir que quieren hacer

SI realmente se arrepienten *¡pueden volver a la comunidad!*

Pero *¡el que es maldito es el que no se arrepintió!* ¡Serán exiliados a Gog y Magog y ahí es donde morirán, ¡Todos aquellos que durante el Milenio se rehúsen!

Pero al final del Milenio, hay un periodo de 100 años durante el cual pueden morir. Así que, Dios tendrá que encargarse de eso de manera distinta, como lo veremos.

(Ir a la siguiente pista)

Entendamos más acerca del ultimo día de la Fiesta de Tabernáculos, y lo maravilloso que será el Milenio y como Dios lidiará con ello.

La vida eterna, de la mejor forma que podemos entenderlo de la Biblia, va a ser mucho más grandiosa que la vida humana. —*todos nosotros los que entremos al Reino*

de Dios— Debemos aprender, la justicia de Dios, el amor de Dios y por eso es tan importante tener:

- Nada de pecado
- Nada de rebelión
- Nada de auto-servirse

Eso es lo que ha destruido al universo, por así decir, ¡con Satanás y los ángeles que se rebelaron!

Dios va a resolver todas esas cosas, pero en cuanto a las personas, tenemos que vivir esta vida en la carne. Tenemos que mostrar que nosotros con el Espíritu de Dios, la Verdad de Dios, amándole y sirviéndole

- Siempre seremos fieles
- Siempre le amaremos

Y cuando cometamos errores

- Siempre nos arrepentiremos

Algunos errores, como hemos visto con el rey David, pueden ser muy gravosos. ¡Pero Dios lo perdonó! Cuando nazcamos en el Reino de Dios, todas estas cosas de la carne quedarán atrás.

Durante el Milenio, aquellos que comprueben esto y lleguen al final de los 100 años, serán cambiados de carne a espíritu. Ese cambio representará una muerte instantánea y la resurrección. ¿Por qué? *¡Porque a todos es dado morir una vez!* Así como en Adán todos morimos, porque todos—y eso también pasará en el Milenio—tenemos ‘la ley del pecado y muerte’ en nosotros. Cuando comience el Milenio, Dios quitará la parte de la aspereza de la naturaleza humana para que no sea tan malvada como lo es ahora.

Pero sin Satanás presente, será más fácil reconocer y de corregir. Eso sucederá durante el Milenio.

Como hemos visto, si usted vive cien años y ha sido justo, no hay necesidad de que usted muera y vaya a una tumba.

O sea:

- ¿Cuándo sería resucitado?
- ¿Una semana después?
- ¿Cinco años después?

¡No! ¡No será necesario! Repasemos eso de nuevo, para que podamos entender que para aquellos que sean justos durante el Milenio no hay necesidad de que sean enterrados—morir y ser enterrados—porque serán cambiados:

I Tesalonicenses 4:15-17: “Porque esto les decimos por *la* Palabra del Señor, que quienes estemos vivos y permanezcamos hasta la venida del Señor en ninguna manera precederemos *a* aquellos que han dormido. Porque el Señor mismo descenderá

del cielo con *un* grito de mando, con *la* voz de un arcángel y con *la* trompeta de Dios; y **los muertos en Cristo resucitarán primero; luego nosotros quienes estemos vivos seremos atrapados junto con ellos en las nubes** para *la* reunión con el Señor en *el* aire; y así siempre estaremos con *el* Señor” .

Esto tiene que mostrar que para que ellos sean cambiados y atrapados, tiene que ser una muerte y una resurrección instantánea. Por lo tanto, esa tiene que ser la manera en que Dios lo hará en el Milenio.

Yo creo que dondequiera que haya una congregación—y habrá millones de ellas—cuando llegue el momento en que una persona llegue a los 100 años y sea justo, quien ha estado en la gracia y en el amor de Dios, no habrá necesidad que ellos mueran y sean enterrados. Pero cuando sean cambiados, será una muerte y una transformación instantánea.

I Corintios 15:44: “Es sembrado un cuerpo natural... [Eso es ahora, cuando usted muere y es puesto en la tierra]... **es levantado un cuerpo espiritual**... [Podemos entender eso]... Hay un cuerpo natural, y hay un cuerpo espiritual; en consecuencia, está escrito, ‘El primer hombre, Adán, se convirtió en un alma viva, el último Adán *se convirtió en* un Espíritu eterno.’ Sin embargo, lo espiritual no *fue* primero, sino lo natural—luego lo espiritual. El primer hombre *es* de la tierra—hecho de polvo. El segundo Hombre *es* el Señor del cielo. Como *es* aquel hecho de polvo, así también *son todos* aquellos que son hechos de polvo... [Todos los seres humanos]...y como *es* aquel celestial, así también *son todos* aquellos que son celestiales” (versos 44-48). *¡Esa será la diferencia en la transformación!*

Aquí estamos, tenemos un cuerpo carnal; verso 49: “Y como hemos llevado la imagen de *aquel* hecho de polvo...”

Todos hechos en Adán, seres carnales. Esto es de hecho, una garantía de que estará en la resurrección y tendrá un cuerpo espiritual *¡SI usted es fiel!* El hecho de que usted tenga un cuerpo físico es un precursor de que tendrá un cuerpo espiritual.

Versos 49-50“también llevaremos la imagen de *Aquel* celestial. Ahora digo esto, hermanos, que *la* carne y *la* sangre no pueden heredar *el* reino de Dios...” (versos 49-50)— *¡El Reino espiritual!*

Pero cuando el Reino de Dios venga a la tierra y haya seres humanos físicos en la tierra, ellos estarán *bajo la jurisdicción del Reino de Dios*, porque no pueden entrar al Reino de Dios a menos que sean seres espirituales.

“...ni *la* corrupción hereda incorrupción. He aquí, les muestro un misterio... [¿Cómo va a hacer Dios esto? *¡No lo sabemos! ¡Es un misterio!*]...no todos dormiremos... [Conecten I Tesalonicenses 4]...sino *que* todos seremos cambiados, en un instante, en *el* parpadeo de un ojo, a la última trompeta; porque *la* trompeta sonará, y los muertos serán levantados incorruptibles, y nosotros seremos cambiados” (versos 50-52).

Después, como vimos en I Tesalonicenses 4, aquellos que estén vivos serán atrapados en el aire, ¡obviamente cambiados! Así que, así es como será durante el

Milenio. Pero, ¿Qué hay de aquellos que deben ser exiliados? Veamos eso de nuevo, porque eso se vuelve muy importante.

Apocalipsis 20:3: “Luego lo echó [a Satanás] en el abismo, y lo encerró, y selló *el abismo* sobre él, para que no pudiera engañar más a las naciones hasta *que* los mil años fueran cumplidos; **y después de eso es ordenado que sea soltado por un corto tiempo.**” *¡No sabemos qué tan largo es un corto tiempo!*

Verso 7: “Entonces cuando los mil años hayan sido completados... [Eso es lo que está ilustrado por este séptimo día]...Satanás será liberado de su prisión.”

¿Por qué hará Dios esto? *Veamos lo que sucede ¡y entonces podemos responder la pregunta!*

Verso 8: “Y saldrá a engañar a las naciones que *están* en las cuatro esquinas de la tierra, Gog y Magog...”

Ya hemos cubierto esto: Gog y Magog van a atacar en contra de los hijos de Israel en el séptimo año después de que entren al Milenio. Van a venir en contra de las ciudades, porque no están defendidas y habrá esta última gran batalla donde Gog y Magog estarán destruidas y todos con ellas.

Después dice que *‘¡Las naciones sabrán que Yo soy el Señor Dios!’* esta será la batalla final para asegurar a todas las naciones bajo la jurisdicción de Dios mientras comienza el Milenio. Eso es lo que dice; que Él va a reprender a naciones fuertes lejanas.

Ya que incluso Gog y Magog van a conocer al Señor, esta referencia a Gog y Magog no se refiere a las personas.

- ¿Cómo lo sabemos?
- ¿Son Gog y Magog las únicas que pecarán durante el Milenio? *¡No!*

¡Habrá pecadores de todas las naciones! Así que, esto tenía que estarse refiriendo al territorio geográfico—o parte del territorio geográfico—de Gog y Magog.

¡Este tiene que ser el lugar final de exilio! Así que, en la última generación habrá muchas personas terminando en Gog y Magog en la tierra del exilio, porque no lo quieren hacer a la manera de Dios. ¡Por eso Satanás es soltado!

Esto nos dirá lo que sucederá. Aquí están todos aquellos en Gog y Magog que han sido exiliados, aún vivos como seres humanos físicos. Satanás es soltado de su prisión, él va ahí y dice, ‘yo soy Dios,’ y las personas creerán ese engaño. Satanás probablemente dirá:

Dios está en Jerusalén...y, por cierto, no tienen nada de defensas, así que lo que haremos es prepararnos para la guerra. Entonces, hagamos armas, lo que podamos hacer porque si vamos y conquistamos Jerusalén *¡nosotros gobernaremos el mundo!*

¿No ha sido siempre ese el deseo de Satanás? *¡Sí!*

Verso 8: “Y saldrá a engañar a las naciones que *están* en las cuatro esquinas de la tierra... [Acabo de describir ese engaño]...Gog y Magog... [El territorio

geográfico]...de quienes el número *es como la arena del mar...*— *¡Un gran número de personas!* “...para reunirlos para la guerra” (verso 8).

Esto muestra que el libre albedrio siempre está activo y debemos:

- Por voluntad propia
- Por libre albedrio
- Por devoción
- Por medio del arrepentimiento *aceptar*:
 - ✓ A Dios
 - ✓ Su camino
 - ✓ Su Verdad
 - ✓ Sus leyes
 - ✓ Sus mandamientos
 - ✓ Todo acerca de Dios

Entonces, lo primero que Satanás hace de nuevo es instigar a la guerra, para tomar el poder de Dios y tratar de derrocar a Dios! Esta es su última oportunidad de hacerlo. Sabemos que todos los demonios también están ahí con él, porque fueron echados al abismo. Donde esté Satanás, también estarán los demonios.

Cuando salgan y muestren todos sus falsos milagros, les dirán a las personas en Gog y Magog:

Miren, vamos a hacer esto y será fácil de hacer. Piénsenlo, son todos muy amables y no tendrán defensa; no saben pelear. Pero aprenderemos todo eso ahora, e iremos en un ejército enorme y tomaremos control de Jerusalén.

¡Un engaño espectacular!

Verso 9: “Entonces los *vi* subir sobre la amplitud de la tierra y rodear el campamento de los santos...”

Recuerden, ese es el gran pilar, el gran tabernáculo con el pilar de luz y demás.

“...y la ciudad amada...” (verso 9). *Dios les permite acercarse mucho* y parece que ellos pueden simplemente correr y tomarla, *¡pero Dios tiene otros planes!*

“...y fuego de Dios bajó del cielo y los consumió” (verso 9). ¿Qué es esto? *Para todos aquellos en Gog y Magog, ¡no tuvieron la oportunidad de morir malditos y enterrados!* Así que, tienen que morir todos a la vez, y morirán de nuevo en la segunda resurrección.

Esta es una forma de deshacerse de todos aquellos que cometieron el pecado imperdonable hacia el final del Milenio, y Satanás los trae para la guerra en contra de la Ciudad Santa, *¡y Dios los destruye a todos!*

Verso 10: “Y el diablo, quien los engañaba, fue echado en el lago de fuego y azufre, donde la bestia y el falso profeta habían sido echados...” Porque justo al principio del Milenio encontramos esto:

Apocalipsis 19:19: “Y vi a la bestia y a los reyes de la tierra y a sus ejércitos, reunidos para hacer guerra contra Quien se sienta sobre el caballo, y contra Su ejército.” *Satanás es siempre guerra, guerra, guerra; ¡Eso es todo lo que conoce!*

Verso 20: “Y la bestia fue tomada, y con él el falso profeta quien obraba milagros en su presencia, por los cuales había engañado a aquellos que recibieron la marca de la bestia y a aquellos que adoraron su imagen. Esos dos fueron echados vivos dentro del lago de fuego, el cual quema con azufre.”

¿Qué sucede cuando los seres humanos son lanzados al Lago de Fuego? *¡Se queman!* Por eso en Apocalipsis 20:10 es traducido “...*habían sido echados...*” no hay tal cosa como carne viviendo en un fuego que arde por siempre. Eso no sucede.

“...y ellos, *Satanás y los demonios*, serán atormentados día y noche en las eras de eternidad” (verso 10).

¿Cuál es el destino de Satanás? *¡Judas habla sobre aquellos que han cometido el pecado imperdonable!* Habla sobre los demonios y Satanás el diablo quien hizo que lo hicieran.

Judas 6: “Y los ángeles que no guardaron su propio dominio original... [¿Dónde era eso? ¿En la tierra? ¡Todo indica que estaban en la tierra!]...sino desertaron su habitación, **Él está reteniéndolos en cadenas eternas** bajo oscuridad hasta el juicio del gran día.” *¡Una prisión!* Apocalipsis 20 lo llama *¡el abismo!* ***¡Refiriéndose a donde se retienen los ángeles rebeldes!***

I Pedro 3:18: “Porque Cristo ciertamente sufrió una vez por *los* pecados, *el* Justo por *el* injusto, para poder traernos a Dios; por un lado, Él fue condenado a muerte en *la* carne; pero por otro lado, fue vivificado por el Espíritu... [Eso es lo que debemos seguir]...por el cual... [El Espíritu cuando Él era un ser espiritual antes de convertirse en hombre]...también fue y predicó a los espíritus en prisión, *los cuales* desobedecieron en un tiempo pasado, cuando una vez la paciencia de Dios estuvo esperando en *los* días de Noé, *mientras* el arca estaba siendo preparada...” (versos 18-20).

Ese tiempo es cuando Él fue con los ángeles a advertirles, a predicar contra ellos, ¡que todo lo que hicieron antes del Diluvio estaba llegando a su final! ***¡Ahora todo estará llegando a su fin de nuevo!***

Salieron de su propiedad y esto es lo que hacen: cuando salen de la prisión hacen que las personas pequen. Satanás es el autor del pecado y su rebelión es el pecado original. El pecado humano original fue con Adán y Eva, pero ¿Quién los guió al pecado? *¡Satanás!*

Judas 7: “Exactamente como Sodoma y Gomorra—y las ciudades rodeándolas, en la misma manera como ellas—habiéndose dado así mismas a libertinajes sexuales, y habiendo ido tras carne diferente, están ellas mismas exhibidas como un ejemplo *perpetuo* de sufrir *el* castigo del fuego eterno.”

Eso no significa que ellos están siendo castigados eternamente. Eso significa que el fuego viene del Dios eterno, así que es fuego eterno vs el fuego que harían los hombres.

Verso 8: “En la misma forma también, estos soñadores *de sueños inmundos* están profanando *la carne*, y están declarando como inválido *el señorío de Dios*, y están blasfemando *los poderes divinos*.”

¿No es eso exactamente lo que pasa siempre? ¡Difaman a Dios! Piensen como será cuando Satanás sea desatado con el número de la arena y diga, ‘¡Juntémonos para la guerra!’ ¡*Será igual!*

Él va a estar blasfemando a Dios, a todos los santos y a Jesucristo en Jerusalén. Noten parte de la batalla que tomó lugar:

Verso 9: “Pero Miguel el arcángel, cuando estaba personalmente teniendo problema con el diablo, disputando acerca del cuerpo de Moisés...”

¿Qué habría hecho Satanás si hubiera podido obtener el cuerpo de Moisés y lo hubiera puesto en una tumba de vidrio para que pudieran verlo, y la hubiera llenado con miel para que su cuerpo nunca se descompusiera? ¡Habría construido un templo gigante, una catedral para tener a Moisés como su reliquia! ¡Eso es lo que Satanás quería!

[Miguel]... “no presumió para pronunciar un juicio de maldición contra *él*, sino dijo, ‘¡*El Señor Mismo te reprenda!*’ En cuanto a estos, cualquier cosa *que* no entienden, blasfeman; pero cualquier cosa que entienden por instinto, como bestias brutas irracionales, están corrompiéndose a sí mismos en estas cosas. **¡Ay de ellos!**...” (versos 9-11).

Estoy repasando esto porque veremos que todo esto tiene que ver con la rebelión de los ángeles y de Satanás causando a la humanidad—en el aspecto de estas instancias—que peque.

Verso 11: “**¡Ay de ellos! Porque han caminado en el camino de Caín...**” **¡Qué le sucedió a Caín?** ¡*Fue exiliado!* El primer pecador.

“...y por ganancia, se han abandonado totalmente así mismos al engaño de Balaam, y han muerto en la rebelión de Coré. Estos son manchas subversivas en sus fiestas de amor...” (versos 11-12).

Ha habido de esos entrando a la Iglesia de Dios y la han derribado. Hubo aquellos que fueron a la televisión y presumieron de como derribaron a la Iglesia de Dios Universal. Ellos sabían lo que estaban haciendo, ¡fue deliberado!

Verso 12: “Estos son manchas subversivas en sus fiestas de amor, festejando en persona junto *con ustedes*; sin miedo están alimentándose a sí mismos. *Son* nubes sin agua... [Estos son seres humanos vacíos]...siendo llevadas por los vientos... [A cualquier lado que Satanás cause que sople el viento]...árboles de otoño tardío, sin *ningún* fruto, desarraigados, **dos veces muertos.**” *En otras palabras, ¡sufrirán la segunda muerte!*

Verso 13: “Olas furiosas del mar, lanzando como espuma su propia vergüenza; **estrellas errantes...**”— *¡Definiendo a todos los ángeles rebeldes!*

Ya que son seres espirituales, tienen que ser puestos en algún lugar. ¡Veremos acerca de eso!

“... ¡para quienes ha sido reservada **la más negra oscuridad para siempre!**”
(verso 13).

¡Ahí es a donde irán! Su destino y el de Satanás el diablo es establecido justo después del Milenio, y justo después de esa batalla final. Lo que Judas estaba escribiendo aquí era para enseñar que todas estas cosas emanaron de los ángeles rebeldes quienes causaron todo este pecado y toda la desdicha de la humanidad. ¡Eso es lo que está mostrando!

Todos aquellos que descendieron como seres humanos, quienes fueron exiliados y quemados, hechos cenizas—no quedó nada de ellos—aún tienen que enfrentarse a la segunda muerte, porque esa fue su primera muerte.

Apocalipsis 20:10: “Y el diablo, quien los engañaba, fue echado en el lago de fuego y azufre...”

Ahí es donde comienza el castigo; después de eso es a ¡la oscuridad más negra para siempre! ¿Es ese un hoyo negro gigante en el universo, del cual no podrán escapar una vez que estén ahí? ¡Probablemente!

“...donde la bestia y el falso profeta *habían sido echados*; y ellos, *Satanás y los demonios*, serán atormentados día y noche en las eras de eternidad” (verso 10).

¿No piensan que la oscuridad más negra para siempre es el castigo adecuado para ellos? ¡Sí, por supuesto! Entonces vienen las actividades después del séptimo día.

Tengamos una introducción a ello, verso 11: “Luego vi un gran trono blanco y a Aquel Quien estaba sentado sobre él, de Cuya cara la tierra y el cielo huyeron; y ningún lugar fue encontrado para ellos. Y vi a los muertos, pequeños y grandes, de pie delante de Dios...” (versos 11-12). ***¡Esta es la segunda resurrección!***

Mañana vamos a ver el significado de ese día, ¡y como es uno de los días más grandiosos y fantásticos en la historia de toda la humanidad!

Escrituras citadas:

- 1) Apocalipsis 1:1-8, 11
- 2) Apocalipsis 20:3-7
- 3) Miqueas 4:1-5
- 4) Isaías 58:8-14
- 5) Jeremías 30:8-12
- 6) Jeremías 32:38-42
- 7) Jeremías 33:6-9
- 8) Isaías 65:17-20
- 9) I Tesalonicenses 4:15-18
- 10) I Corintios 15:44-52
- 11) Apocalipsis 20:3, 7-10
- 12) Apocalipsis 19:19-20
- 13) Apocalipsis 20:10
- 14) Judas 6
- 15) I Pedro 3:18-20

- 16) Judas 7-13
- 17) Apocalipsis 20:10-12

Escrituras mencionadas, no citadas:

- Levítico 23
- Ezequiel 38; 39
- Zacarías 14